

UPCV : Florian Bourrassaud, médaillé de bronze aux Championnats du Monde UNSS

Florian Bourrassaud, 16 ans et membre depuis le début de saison de l'équipe fanion de l'UPCV, évoluant en Nationale 1, a eu le privilège de participer du 2 au 8 avril dernier aux Championnats du monde de tennis de table UNSS (Sport Scolaire), qui se sont déroulés à Eilat, en Israël.

Sélectionné pour porter les couleurs de l'équipe de France, Florian et ses coéquipiers ont remportés une superbe médaille de bronze en prenant la 3^{ème} place de la compétition par équipes derrière les deux équipes de Chine, quasiment intouchables !!

Avec ses coéquipiers, ils se sont tout d'abord défaits en poule, d'Israël, puis du Guatemala, avant d'échouer de très peu face à la Chine de Taipei. En demi-finale, ils s'inclineront logiquement contre le favori chinois, avant d'aller arracher la médaille de bronze contre les brésiliens. L'objectif collectif était donc d'ores et déjà atteint !!!

Dans la compétition individuelle, petite déception pour Florian qui s'inclinera en 32^{ème} de finale contre un Turc visiblement à sa portée. Il atteindra ensuite tout de même les quarts de finale du tableau Doubles Mixte pour finir ces championnats sur une bonne note.

De ses propres mots, cette compétition a été pour lui une très bonne expérience, surtout avec cette belle médaille autour du cou. Une compétition durant laquelle il a beaucoup appris. Il a notamment pu observer de plus près le niveau de jeu des chinois, en particulier le vice-champion de Chine junior qui est impressionnant. Il ne souhaite qu'une seule chose, y retourner l'année prochaine !!!

Cette aventure devrait l'aider à n'en pas douter à poursuivre sa progression. Félicitations à Florian et à toute l'équipe pour cette 3^{ème} place méritée !!!

Prochaine étape internationale pour lui, l'Open d'Espagne junior début mai.